



POLÍTICAS PARA LA SELECCIÓN Y RESERVACIÓN DE PISO DE EXHIBICIÓN
AGROMERCADOS HONDURAS 08 Y 09 de mayo 2025
CENTRO DE CONVENCIONES EMPRENDEDORES:

Cámara de comercio e industria de Cortés, San Pedro Sula, Honduras C.A.

AGROMERCADOS HONDURAS pretende, a través de su piso de exhibición, poner a la disposición de los participantes una oferta de productos y servicios seria y digna para el sector agropecuario del país y de los diferentes visitantes internacionales.

Este evento está diseñado exclusivamente para la exhibición de productos y servicios, así como la presentación de innovaciones tecnológicas y desarrollo de actividades promocionales; queda estrictamente prohibido la venta al detalle.

IMPORTANTE: La distribución del espacio se realiza por orden de recepción de solicitudes.

RESERVACIONES DE STAND: únicamente aplican cuando se completa el proceso de registro; la solicitud de stand deberá realizarse en el sitio web www.agromercados.hn/expositores. Una vez generada la solicitud, la empresa postulante deberá completar el proceso de inscripción, finalizado dicho proceso el postulante tiene 3 días hábiles para completar su proceso de registro y confirmar el pago total de acuerdo a las especificaciones del espacio solicitado.

CONFIRMACIONES DE PAGO: las reservaciones de espacios dentro del recinto ferial se formalizan a través del pago por servicios; el comprobante deberá enviarse vía correo electrónico al oficial de registro de **AGROMERCADOS** que está dando seguimiento a su participación.

Si el oficial de registro de Agromercados no recibe copia del comprobante de pago en un término de 72 horas, se declina la postulación del espacio soltado; el comité organizador podrá reasignar el espacio.

El proceso de aceptación de solicitudes y registro se llevará a cabo hasta el 30 de marzo del 2025.

Horarios:

El montaje para los expositores se llevará a cabo **ÚNICAMENTE** el día **Miércoles 07 de mayo del 2025 de 8:00 am a 4:00 pm**

Único día de montaje de stand

Entrega de credenciales de acceso a expositores

Jueves 08 de mayo del 2025

9:00 am a 5:00 pm

Exposición - conferencias y citas de negocio.

5:00pm a 7:00pm

Evento de recepción sociocultura

Viernes 09 de mayo del 2025

9:00 am a 5:00 pm

Exposición- conferencias y citas de negocio

Sábado 10 de mayo del 2025

9:00 am a 12:00 pm

Desinstalación de stand



AGROMERCADOS
HONDURAS

8-9 MAYO
2025

COMITÉ ORGANIZADOR



Las credenciales de acceso a las empresas expositoras se entregarán el día 07 de mayo de 2025; las mismas podrán ser retiradas **ÚNICAMENTE** por las personas que fueron declaradas en el formulario de inscripción como responsables de atención al stand.

Los expositores que no requieran utilizar las perflerías del stand descritos en el documento de **BENEFICIOS DE EXPOSITORES** deberán de notificar con un plazo de 30 días hábiles antes de la fecha prevista para el montaje del stand, la falta de notificación ocasionara un recargo de US\$ 200.00 por costos de desinstalación y acarreo.

Los expositores que desean realizar actividades de personalización de su stand deberán enviar copia del diseño y fotomontaje del mismo para autorización del comité organizador con 15 días de anticipación a la fecha prevista para el montaje de stand de los expositores, 07 de mayo del 2025.

AGROMERCADOS HONDURAS: podrá divulgar la información de contacto, así como la oferta de productos y servicios de las empresas participantes a través de su directorio de expositores 2025.

EL expositor está de acuerdo en **NO** sub arrendar o transferir su espacio a otra empresa, queda total mente prohibido la comercialización de espacios a terceros, **AGROMERCADOS HONDURAS** se reserva el derecho de admisión de estos últimos.

Se prohíbe realizar cualquier actividad de montaje o actividades decorativas el día 08 y 09 de mayo de 2025 durante la inauguración del evento o cualquier otra de sus actividades.

El expositor, está de acuerdo en: No exhibir sus productos fuera del espacio asignado con este fin durante la exposición. Queda totalmente prohibido la promoción ambulancia dentro del recinto ferial.

El presente documento es complementario al reglamento para el área de exhibición de **AGROMERCADOS HONDURAS**.

Costos adicionales: cualquier otro requerimiento, de sillas, mesas, manteles, instalaciones eléctricas fuera de lo descrito en la tabla de beneficios a los expositores será cargado de forma adicional, el mismo deberá ser cancelado al momento de solicitarlo.

AGROMERCADOS HONDURAS no facilita ningún tipo de equipo Audiovisual. Este tipo de contrataciones queda a cuenta de cada empresa que lo solicite.

Las empresas que presenten necesidades específicas de voltaje para la instalación de equipos deberán realizar solicitud por escrito llenando del formulario Requerimientos Especiales.

